

# Infodienst Gentechnik

## Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

### Die Gentechnik und ihre Risiken

Veröffentlicht am: 01.01.1970

Brandenburg in der Spitzenposition - und doch kein Grund zu Stolz und Freude! Fast die Hälfte der in Deutschland mit gentechnisch verändertem Saatgut bestellten Ackerfläche liegt in unserem Land - und das gibt wegen der Forschungslücken und Unklarheiten eher Anlass zur Sorge. Darin waren sich die Gäste des Seniorentreffs und die Referentin Carolin Steinmetzer-Mann, umweltpolitische Sprecherin der Fraktion der Linken im Landtag, einig.

Links zu diesem Artikel

- [Märkische Oderzeitung: Gentechnik in Brandenburg](#)